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IL PUNTO DI CLAUDIO
PORCHIA

Toti agli Stati generali:
"L'esperienza del ponte
Morandi è un'eccellenza
amministrativa. Deve
diventare il modello da
seguire"

POLITICA | 15 giugno 2020, 21:52

Il governatore lo ha dichiarato a margine
dell'incontro a Villa Pamphilj, a Roma. "Abbiamo 240
gallerie del territorio ligure- ha aggiunto- di cui
nessuno si è occupato per un ventennio e su cui
bisogna intervenire al più presto
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Nel Principato di Monaco
terminati i test sui 14mila
dipendenti: è risultato positivo
al Covid‐19 il 3% di loro
(h. 18:48)

Diano Marina: sopralluogo
aereo sull'incompiuta, Perasso
a Za Garibaldi "Una
contraddizione"
(h. 17:01)

Infermieri, Regione Liguria,
Vicepresidente Viale: “Regione
ascolta gli infermieri e le loro
richieste di valorizzazione a
livello nazionale”
(h. 13:40)

Infrastrutture, Presidente Toti:
“A Roma per chiedere
interventi concreti al
Ministero, stop a Liguria
isolata”
(h. 13:24)

Sanremo: la Giunta approva il
contratto di affitto di ramo
d'azienda tra Amaie,
Rivieracqua e Comune
(h. 12:31)

Migranti: Di Muro (Lega) “La
sanatoria Bellanova inutile per
agricoltura, ma comodo
lasciapassare per nuovi
ingressi dalla Francia: rischio
caos a Ventimiglia”
(h. 11:55)

Il Sindaco di Diano Marina
Chiappori ieri in viaggio
sull'autostrada "Vieni in Liguria
e ci metterai una vita"
(h. 11:11)

Lettera delle 'Sardine
ponentine' al Premier Conte
per abrogare il Decreto Salvini
e approvare lo 'Ius Soli'
(h. 10:55)

Diano Marina, volo in
elicottero sull'incompiuta, Za
Garibaldi: "Era un sopralluogo,
nessun costo per il comune"
(h. 10:36)

Bordighera: il vice Sindaco
Mauro Bozzarelli aderisce alla
Lega "Una scelta coerente con
i miei principi e i miei valori"
(h. 10:16)
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 Cerca

ACCADEVA UN ANNO FA

Attualità
Bordighera: una
settimana fa
l'inaugurazione ma
ecco le prime
perplessità sulla
rotonda di
Sant'Ampelio

Politica
Sanremo: piano
assunzioni, entro
l’anno in arrivo a
Palazzo Bellevue
anche un nuovo
dirigente per il
settore Turismo e
Manifestazioni (Video)

"In Liguria dopo l’esperienza del Morandi oggi
c’è un’eccellenza della cultura amministrativa,
del dialogo fra Stato e regioni. Ma ci sono anche
una serie di ritardi particolarmente accentuati:
abbiamo 240 gallerie del territorio ligure, che
sono la metà di quelle di tutta Italia, di cui
nessuno si è occupato per un ventennio e su cui
bisogna intervenire al più presto. Noi dobbiamo
trovare il modo di ragionare su quello che
abbiamo e sfruttarlo al meglio, sennò il Ponte di
Genova resterà un’eccellenza, di cui a tutti noi
piace evocare la portata, ma non ci aiuterà più
di tanto se non avremo il coraggio di farne un
modello da seguire”. Lo ha detto il presidente di
Regione Liguria e vicepresidente della Conferenza
delle regioni Goiovanni Toti.

“E parlo di modello –ha continuato Toti ‐ perché
non è solo un metodo amministrativo, è
condivisione di obiettivi, è coinvolgimento del
privato, è una nuova modalità di approcciare
un’opera pubblica. Se non faremo questo, se non
dimostreremo di aver imparato la lezione
qualsiasi cosa verrà progettata per il domani
rischia di essere colta dall’opinione pubblica con
quello scetticismo di base , ha concluso il
governatore, che da tempo circonda
l’amministrazione pubblica a tutti i livelli".

 Redazione

MoreVideo: le immagini della giornata
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Apertura Confine
Italo-francese - 15
Giugno 2020
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Lavori in via
Agnesi, traffico in
tilt all'ingresso di
Imperia

01:10

La presentazione
di Ineja 2020
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Vendita e Noleggio Camper
Su Camperis trovi una vasta scelta di camper nuovi e

Apertura Confine Italo-francese - 15 Giugno 2020
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Eventi
Santo Stefano al Mare:
"I bambini e l'arte" la
mostra fotografica
dove ogni bimbo ha un
sosia artistico

Leggi tutte le notizie

Ti potrebbero interessare anche:

usati. Visita ora il sito

Camperis Apri

Azioni Amazon:…
Azioni Amazon

Scopri la Sicilia…
Club Med

Coronavirus, Bassetti
fa…Per il direttore della clinica
“malattie infettive” del San
Martino ad oggi "non…

Intestino: dimentica i…
Nutrivia

È il momento di…
Range Rover Evoque Ibrida

Diano Marina…
"Questa mattina è stato fatto
un volo per evidenziare le
problematiche ancora…

Da Velasca a te: le scarpe artigianali…
Velasca

Questi 5 siti d'incontri funzionano…
Top 5 Dating Sites

Il Sindaco di Diano Marina Chiappori…
“Ieri eravamo in autostrada ed è stato un
delirio. Ho pensato ai nostri clienti ed a
quelli che, dopo aver subito del…

San Bartolomeo al Mare: Estate…
Un progetto nato per sostituire la normale
programmazione di spettacoli estivi, che
potrebbe tornare anche parzialmente in…

Investire pochi soldi su Amazon e…
Azioni Amazon

Ogni tuo desiderio è un ordine!…
Disney+

Sanremo: secondo lotto di lavori per…
Le offerte potranno essere presentate
entro le 13 di lunedì 22 giugno

Avventure in moto abbinate alle…
“Casteldelfino raid experience” è il
connubio tra “pieghe” numerosi percorsi
alpini legati a prestigiosi valichi…
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